



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

24. Juli 2024

Gesellschaft & Soziales, Homepage, Veranstaltungen, Kinder & Jugend

Klarenthaler Hochhauslauf lädt ein zum 7. Aufstieg am 7. September

Am Samstag, 7. September, findet der 7. Klarenthaler Hochhauslauf statt. Gestartet wird in fünf Altersgruppen und in den unteren Altersklassen nach Mädchen und Jungen getrennt. Mitmachen können alle ab einem Alter von zehn Jahren. Ziel ist es, die 192 Stufen in das zwölfte Stockwerk des Hochhauses in der Hermann-Brill-Straße 11 zu erstürmen. Gegen 14 Uhr erfolgt der Startschuss.

„Neben der sportlichen Herausforderung stehen natürlich der Spaß und das gemeinsame Erleben im Vordergrund. Ich danke allen Beteiligten, die die siebte Ausgabe des Hochhauslaufs ermöglichen und so einen wichtigen Beitrag zur Förderung der Nachbarschaft und der Stärkung der Identifikation mit dem eigenen Stadtteil leisten“, sagt Sozialdezernentin Dr. Patricia Becher.

Die Teilnahmegebühr beträgt einen Euro. Anmeldungen nehmen das Stadtteilzentrum Klarenthal, Geschwister-Scholl-Straße 10a, Telefon (0611) 317055, oder das Concierge-Büro, Hermann-Brill-Straße 8, Telefon (0611) 7239417, entgegen.

Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer erhalten eine Urkunde sowie Essen- und Getränke-Bons. Für die ersten drei Plätze jeder Kategorie winken zusätzlich tolle Gutscheine als Belohnung. Für Zuschauerinnen und Zuschauer werden ebenfalls Getränke, Snacks, Kaffee und Kuchen angeboten.

Der 7. Klarenthaler Hochhauslauf ist eine Kooperationsveranstaltung verschiedener Stadtteilakteure: Moja e.V., das Volksbildungswerk Klarenthal e.V., der 1. SC Klarenthal, der Dachverband Klarenthaler Vereinigungen e.V. und die Nassauische Heimstätte. In Kooperation mit dem Stadtteilzentrum Klarenthal des Amts für Soziale Arbeit der Landeshauptstadt Wiesbaden findet der Lauf seit 2016 statt.

+++